

LETTRE NATURE HUMAINE : L'agriculture et le changement.

En ce mois de mai 2012, l'association Rés'OGM Info est heureuse de vous annoncer la sortie de la Lettre Nature Humaine sur l'agriculture et le changement. Cette 8^{ème} Lettre Nature humaine, revue d'écologie et de sciences humaines, est le fruit d'une collaboration entre Rés'OGM Info et Nature humaine.

→ Elle est téléchargeable gratuitement sur <http://www.nature-humaine.fr/archives>



- Pour mieux comprendre le processus du changement dans les pratiques agricoles,
- Pour mieux connaître les voies d'accompagnement des agriculteurs,
- En prenant en compte les dynamiques humaines à l'oeuvre, sociologiques, psychologiques et culturelles, dans un secteur confronté à des choix difficiles et exigeants.

Rés'OGM Info s'est donné pour mission la diffusion d'une information citoyenne et indépendante sur les enjeux liés aux Organismes Génétiquement Modifiés et sur les pratiques agricoles alternatives en Rhône-Alpes.

L'association est née en 2005 sous l'impulsion de paysans et de citoyens, dont certains sont issus de cursus en sciences humaines.

En 2011, elle a entamé une réflexion sur les freins au passage à l'action et s'est tournée vers Nature Humaine pour approfondir son champ de vision.

Le message de Rés'OGM Info aux lecteurs de la Lettre :

« Nous sommes intimement persuadés qu'un changement profond de nos pratiques et de nos mentalités ne pourra se faire qu' « avec » et non « contre » les acteurs agricoles. Nous sommes ravis d'avoir travaillé avec Nature Humaine pour éclairer les enjeux de l'accompagnement du changement dans le monde agricole. Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir à la lecture de cette Lettre. »